
2月まち協 連絡会 議事録             R06．02．10 

 

日時：2月 10日㈯ 連絡会 13：30～ 

 

場所：コミュニティハウス 研修室 

 

出席者（欠席） 

酒井、達家、堀川、前田、佐藤、古川、丸本、廣嶋、井上、塩見、片岡、岡村、内布、勝野、久保、

長谷川、赤井、渡邊 

井筒所長 

(生田)、（奥村）、（宮地）、（河本）、（日笠） 

 

各団体の活動報告 

◉民生委員・児童委員（勝野さん）： 

1/25 あかしあ校区の R6年度の役員及び担当が決まった。 

R6年度のまち協委員は、酒井幸久さん。担当が変わり次第新しい方に引き継ぐ。 

勝野さんは、あかしあ・ゆりのき・学園の担当になる。 

2/1 郷の音で、認知症患者との関わり方の研修を受けた。 

3/7～ 友愛訪問 

 

◉青少年補導員（塩見さん）： 

1月 2月の見守り及び夜のパトロールは問題なし。 

1/25 ウッディタウン市民センターにて会合、サイバーセキュリティの講演があった。 

近年は小学生でも携帯電話を持つ事が多くなり、親の目の届かない所で、ネットの危険に

さらされている。注意して欲しい。 

中学校で、風紀が乱れている。薬害の報告が出始めている。 

 

（酒井さん）： 

大麻を紙パック飲料に入れ吸っているケースがある。 

フラワータウンの深田公園が、たむろする場所になっている。 

咳止めの大量接種によるオーバードーズが三田でも報告されている。 

 

◉あかしあ台健康推進員（渡邉さん）： 

2/3 フレイル予防教室で減塩をテーマとしたお話があった。25名参加。 

今年度の健康推進員による単独のイベントは終了した。 

 



◉あかしあっ子広場（井上さん）： 

1/15 折り紙、 

1月 キッズゲーム 1回、さくらんぼ 2回、 

2月 キッズゲーム 2回、さくらんぼ 2回 

 

◉ふれあい活動推進協議会（赤井さん）： 

2/15 高齢者サロン 

3/7 子育てサロン お別れ会 

ウッディカルチャー構成員による交流会が 3/9に行われる予定。 

 

◉あかしあ台小学校 PTA（佐藤さん）： 

1/末 保護者によるスポーツ教室 64名参加。 

R6年度の役員が立候補により内定した。 

役員の引き継ぎ、総会の資料作りをしている。 

掃除の委託やエプロンの新調に向けて、予算を決めていく。 

 

◉スポーツ 21あかしあ（内布さん）： 

内布さんが 10年近く代表を担っており、来年度代表が変わる。後任はこれから決める。 

 

◉あかしあ台体育振興会（古川さん） 

来年度のイベントに向けて、旅行先の下見等を考えている。 

春のバス旅行は 5/12予定。 

 

◉あかしあクラブ（奥村さん欠席の為報告なし） 

（酒井さん）： 

作品展を開催したが、あかしあクラブの高齢化により、パネルの借用～設置～返却等の準

備が大変になってきている。 

自治会で、高齢者クラブの担当をやってくれないか？ 

あかしあクラブでも友愛訪問をしているが、ふれ協とダブっている。一緒にできないか？ 

市老連からの脱退も考えたが、囲碁・グランドゴルフ・喜び合いの集い、に参加出来なくな

る。 

 

◉あかしあ台自治会（達家さん）： 

来年度の主なイベント日程を決めている。8/24夏祭り・11/16防災訓練・1/12どんど焼き 

人権を考える会の標語募集 1/25締め切り、標語をポスターにする。 

2/25 ウッディタウン市民センターにて人権セミナー 



2丁目のさくらさくテラスの入居が始まっている。 

自治会勧誘チームのアプローチにより、自治会入会者が増えている。 

（あかしあ台やゆりのき台等からの転居が多い。） 

 

◉あかしあサポート（廣嶋さん）： 

家具移動の依頼があった。下見として行ったが、どうしても今日やって欲しいと頼まれ、階

段を使えずベランダから下ろす事になり、大変だった。 

 

（酒井さん）： 

2/9 ウッディサポートの交流会での話 

構成員の数はあかしあ 4人で一番少ない。すずかけ 8人・ゆりのき 18人・けやきは草刈り

グループでやっている。 

各団体で価格がバラバラ、NPO 法人化してはどうか、道具の貸し合い借り合いしたらどう

か、連合体を作ったらどうか、等の意見があった。 

 

◉気功朝のつどい（久保さん)： 

2月は寒さで 4回中止。中止の時でも、やりたい方が出てきている。 

寒い時期ですが、30人～40人参加している。 

2/8 はじかみ池公園の桜の木 7本 消毒・寒肥・病気の部分の剪定をした。 

（井筒所長より） 

はじかみ池公園の鹿よけネットを、4.5月撤去することになった。 

 

◉緑地草刈り Gr.（片岡さん）： 

活動なし。 

 

◉さぽっとクラブ（長谷川さん）： 

公共交通についての情報共有 

高齢者に交通費助成が、バス（市内）の定額制 200-250 円となり、ニュータウンとその他の

地域との差が出る。神戸行・大阪行は無くなる。又タクシーも無くなる。 

チケットの ICカード化に、8千万円かかる。 

2/23オンラインの視聴が出来るので、見てみて下さい。 

新規計画のパブリックコメントも見て欲しい。 

（内布さん）： 

鉄道については神戸電鉄三田エリア 1 日乗車券の案、バスについてはニュータウンと母子

などの地域に差が出るので、バスの少ない地域では乗り合いタクシーを使う等のやり方を

考えている。 



 

◉その他 

自治会の地縁法人化の進捗について質問があった。 

書類に不備があった為、訂正中。まだ申請途中の段階にある。今後も三田市と話ししてい

く、と自治会からの回答があった。 

以前のような活気ある自治会にして欲しい。自治会費を減らしてみてはどうか、会員数は

増えないのではないか、との意見があった。 

 

 

 

今後の予定 

3/9（土）役員会 13：30～ 

4/6（土）連絡会・役員会 13：30～ 


